
18 DE ABRIL DE 2023. 

 

 

 

DIPUTADO ISIDRO OVANDO MEDINA, DEL PARTIDO MORENA. 

 

PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.  

 

Con su permiso diputada presidenta, me dirijo a la asamblea solo para hacer una 

rectificación de lo que se acaba de mencionar acerca de la Financiera Rural y es 

importante que sepan compañeros de la asamblea y a quienes nos están escuchando 

en la sala y a través de los distintos medios digitales, que la opinión de los que 

militamos en el movimiento que encabeza el Presidente Andrés Manuel López 

Obrador, respaldamos total y absolutamente la desaparición de Financiera Rural, y 

que sepan que esa entidad fue creada en el año 2003, por el mal gobierno de Vicente 

Fox Quesada, para cubrir los adeudos millonarios que había dejado el famoso 

BANRURAL, los que nos hemos dedicado a la agricultura orgullosamente lo digo, 

sabemos del tema Financiera Rural, jamás ha financiado a los campesinos, ha sido 

un instrumento de los agro empresarios, que aquellos que se dedican al negocio, mis 

respetos, pero los que se han dedicado a traficar con sus influencias, el hacerse de 

millones de pesos a través de la Financiera Rural, propiedad del pueblo de México, 

ningún respeto y hay muchos, les voy a dar un dato: Financiera Rural tiene una cartera 

vencida cercana a los Diez Mil Millones de Pesos, “Diez mil millones”, imagínense 

ustedes el tamaño de esa deuda y tan solo diez personas, “diez” óiganlo bien, deben 

Cuatro Mil Doscientos Diez Millones de Pesos, “diez personas”, deben Cuatro Mil 

Millones de Pesos a Financiera Rural y no hay manera de que lo paguen, porque no 

dejaron garantía, porque los financieros, los encargados de dar los créditos, lo hacían 

a través de terceros, no eran empleados del banco hay que decirlo Financieras Rural 

es un banco que da préstamos y debe recuperarlos a un cierto interés por ser Banca 

de Desarrollo, bajo, sin embargo no se recuperaban y ahí está la deuda Diez Mil 

Millones y Cuatro Mil lo deben diez personas, ustedes creen que son campesinos que 



aran la tierra los que deben esos Cuatro Mil Millones, claro que no, son esos agro 

empresarios que están muy dolidos porque se le están quitando esos privilegios y qué 

bueno… que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, un Patriota que cuida los 

dineros del pueblo, vaya a desaparecer, lo va a hacer la cámara de diputados pero a 

propuesta del gran presidente que tenemos hoy en día y que cuida al pueblo y que le 

envía los apoyos de manera directa y ya no a través de terceros como estaban 

acostumbrados. Es cuanto diputada presidenta. 

 


